



Bremgarter Bezirks-Anzeiger  
Zugerstr. 14  
5620 Bremgarten

Künten, 02.02.2008

62. GV des Männerchor Liederkranz und Spezicanto Künten-Sulz am 25. Januar um 18:55Uhr.

Die GV wurde mit einem Lied eröffnet. Spritzig und humorvoll stellte der Präsident Markus Staubli in seinem Jahresbericht die Rückschau auf das vergangene Vereinsjahr des Männerchor Liederkranz & Spezicanto Künten-Sulz dar. Die Höhepunkte bildeten zweifellos der kantonale Musiktag in Künten, an welchem wir mit Gesangsauftritten und betreiben einer Kaffeestube mitwirkten, das Sängetreffen vom Sängerbund Hasenberg im „Berikerhus“, die Organisation des 1. August-Anlasses und unser Jahreskonzert mit Theater, welches unter dem Motto "Ewigi Träumli" stand.

Auch kam die Geselligkeit nicht zu kurz. Unsere Vereinsreise führte uns ins Emmenthal nach Lützelflüh, wo wir bei Zopf, "Hammen" und einem deftigen Meringue mit Nidle den Jeremias Gotthelf bei einer Bauernolympiade suchten. Ebenfalls durften wir vier "runde" Geburtstage aus unseren eigenen Reihen feiern. Zum Jahresende führten wir unseren alljährlich schon traditionellen Jahresschlusschock im Pfarreisaal Künten durch.

Alle im letzten Jahr vorgenommenen Termine konnten wahrgenommen werden was den Rückblick auf das Jahr 2007 perfekt abrundet. Mit vielen spannenden und interessanten "Einsätzen" blicken wir dem Jahresprogramm 2008 entgegen.

Es wurde an der GV nun beschlossen, dass wir uns zukünftig "Männerchor Liederkranz & Spezicanto Künten-Sulz" nennen, obwohl wir aus zwei Chorformationen bestehen. Auch wurde die Änderung in den Statuten nachgetragen und angepasst.

Voller stolz durften wir an der GV zwei weitere Neumitglieder begrüßen. Es sind dies Viktor Augustin und Fabian Gehrig.

Nach 2 Stunden wurde die 62. GV mit dem Lied "Weg mit den Grillen und Sorgen" beendet. Nachträglich durften wir standardmässig ein feines "Züri Geschnetzeltes" im Restaurant Fahr in Sulz geniessen. Abgerundet wurde der Abend mit vielen fröhlichen Gesängen.

Aktuar:

Roger Renfer